

20 de marzo de 1950

Mr. Georges Peyronnet
MILAN

Mi distinguido amigo,- Perdona por mi retraso en escribirle. Acostumbro a ser puntual en mi correspondencia, pero últimamente he tenido tanto trabajo organizando un ciclo de conferencias y ultimando dos o tres importantes trabajos editoriales, que no me ha sido posible despachar mis cartas con la pertinente regularidad.

Me interesan muchísimo sus investigaciones italianas, y espero que darán su oportuno resultado. Aquí, en el Archivo de la Corona de Aragón hay mucho material sobre Francesco Sforza. Precisamente ahora está trabajando aquí el Prof. Constantin Marinesco, que como Ud. sabe es un especialista de Alfonso el Magnánimo y del siglo XV. Espero que Ud. también vendrá a Barcelona, y que entonces tendré el placer de saludarle de nuevo. Este año, en efecto, no pienso ir a Italia. Mi único viaje al extranjero será a Francia, con motivo del Congreso Internacional de Historia.

Espero, mi querido Señor, que nos veamos pronto. Mientras tanto, me complazco en testimoniarle, de nuevo, mi consideración personal más distinguida,